

Projekt „Starke Klasse“ in der 8. Klasse, Januar 2014

Um an ihrer Klassengemeinschaft zu arbeiten sowie gegenseitigen Respekt und Toleranz in der Klasse zu fördern, nahmen die Schülerinnen und Schüler der 8. Klasse im Januar an einem Workshop teil. Durchgeführt wurde dieser von Thomas Brauner, Karatetrainer beim TSV Neuötting. Er hat vielfältige Erfahrung in der Arbeit mit Schulklassen und Kindern und Jugendlichen und bietet Gewaltpräventionsprojekte an.

Speziell zugeschnitten auf die 8. Klasse beschäftigten sich die Jugendlichen mit den Themen Gefühle, Rollen im Klassengefüge, „Inneres Team“ und Möglichkeiten der Selbstbehauptung.

Alle Schülerinnen und Schüler waren sich einig, dass der Tag sehr viel Spaß gemacht hat und man gleichzeitig viel für sich persönlich und die Klassengemeinschaft lernen konnte.

